

Communiqué de Presse

Visite en Mauritanie du Représentant de l'ONU pour Afrique de l'Ouest, Saïd Djinnit

Dakar, 3 juin 2012 - Le Représentant Spécial du Secrétaire général des Nations Unies (ONU) pour l'Afrique de l'Ouest, Saïd Djinnit, s'est rendu à Nouakchott les 2 et 3 juin où il a eu des entretiens avec le Président Mohamed Ould Abdelaziz; Mr Messaoud Ould Boulkheir, Président de l'Assemblée Nationale; Mr Hamadi Ould Baba Ould Hamadi, Ministre des Affaires Etrangères ainsi qu'avec différents responsables politiques du pays et des représentants de la communauté internationale. Les entretiens ont porté sur la situation dans le Sahel, en particulier au Mali. Le Représentant spécial s'est également informé auprès de ses interlocuteurs sur la situation politique et socio-économique en Mauritanie.

S'agissant de la situation au Mali, le Représentant Spécial et ses différents interlocuteurs ont réaffirmé la nécessité de préserver l'unité et l'intégrité territoriale du pays. Ils ont aussi souligné le rôle clé des Maliens eux-mêmes, à travers leurs organes de la transition, dans la recherche de solutions aux problèmes du pays. A cet égard, le Représentant Spécial a réitéré le soutien de l'ONU à la transition constitutionnelle au Mali et a exhorté à nouveau toutes les parties à respecter les institutions civiles de la transition du pays. Il a encouragé les efforts d'accompagnement de la Communauté économique des Etats d'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), en coopération avec les pays du champ et avec le soutien de l'Union africaine et de l'ONU. Il a évoqué avec les responsables gouvernementaux mauritaniens qu'il a rencontrés la tenue prochaine à Abidjan, à l'initiative de l'Union africaine, d'une réunion de concertation sur la situation au Mali.

Pour plus d'information: Laurence Gérard, Chargée de l'information publique, Bureau des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest - gerardl@un.org